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Umbaumaßnahmen Bürobereich des Oberbürgermeisters 
Anfrage der SPD-Fraktion 
- 101.19.1025 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Ist es zutreffend, dass im Bürobereich des Oberbürgermeisters größere 
Umbaumaßnahmen geplant sind? 

2. Falls ja, wie hoch sind die Kosten für diese Maßnahmen und werden diese 
bereits im Jahr 2024 haushaltsrelevant? 

3. Sofern bereits Haushaltsrelevanz im Jahr 2024 gegeben ist, bei welcher 
Haushaltsstelle und in welcher Höhe sind entsprechende Ausgaben 
veranschlagt? 

 
Oberbürgermeister Dr. Schoeller beantwortet die Anfrage. 
 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Dr. Schoeller erklärt Vorsitzende 
Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




